

Bogotá, febrero 7 de 2025

COMUNICADO

Apreciados Asociados,

Nos complace comunicarles nuestro compromiso con el fortalecimiento académico fundamentado en la evidencia científica. Somos conscientes de las nuevas tendencias que emergen en el manejo de diversas patologías en el ámbito de la rehabilitación, así como de la forma en que se difunden a través de redes sociales y plataformas virtuales.

Es fundamental resaltar el rol indispensable del médico fisiatra en el tratamiento de pacientes con parálisis cerebral. Por ello, los invitamos a mantenernos firmes en nuestra misión de fortalecer la evidencia científica, asegurando que todas nuestras acciones estén respaldadas por la literatura pertinente. Asimismo, el Comité de Investigación y el Comité de Educación de la Asociación Colombiana de Medicina Física y Rehabilitación están a su disposición para colaborar con los asociados en cualquier duda relacionada con nuevas tecnologías, intervenciones, entre otros temas.

Atentamente,

Junta Directiva
ACMFR